

# 「向学の熱」

令和5年度 竜北中学校 学校便り 第7号

文責 校長 高橋 博之

学校ホームページ <https://jh.higo.ed.jp/ryuhoku/>

## 生徒会役員決まる ～令和6年度 生徒会役員選挙～

新しい生徒会のリーダーを決める「生徒会役員選挙」が、12月7日（木）に行われました。11月下旬より生徒会長・副会長・書記にそれぞれ立候補した生徒（計10名）は、登校時間に正門付近にたって投票を呼びかけたり、給食時間に校内放送で生徒会役員への意気込みを演説したりして選挙活動を行ってきました。

7日には体育館で立会演説会が行われ、立候補者一人一人が「こんな学校をつくりたい！」「私が〇〇に当選したら、こんな取組をします！」と全校生徒に呼びかけました。立会演説会では自分が誰に投票するか、真剣な面持ちで立候補者の話を聞きながら、メモをとる姿も見られました。立会演説会終了後には投票が行われ当日開票の結果、新しい生徒会役員が決まりました。



立会演説会の様子

生徒会役員は、立候補時に全校生徒に対して公約したことを実行すると共に、伝統ある竜北中学校の新リーダーとして、新たな視点も取り入れながら学校を更に盛り上げていってください。

今回の選挙で惜しくも当選できなかった生徒もいます。しかし、立会演説会での彼らの“竜中への思いや生徒会役員への意気込み”もまた、とても素晴らしく感動しました。彼らには是非、各専門委員会の委員長や副委員長として生徒会役員と力を合わせて、新たな伝統を築いていって欲しいと思います。

## 「調理実習(家庭科)」は地域の力を借いて

新型コロナウイルス感染症の影響から、調理実習の授業が実施できない状況が続いてましたが、12月18日・20日の2年生の家庭科に、下鹿島婦人会や地域の方を調理実習の先生としてお願いして『煮込みハンバーグ』を作りました。



2年生は、“地域の先生方”のアドバイスをしっかりと聞きながら、楽しく・丁寧(?)に慣れない調理を進めていました。校長室にも完成品が届き試食をしましたが、見た目も味も、びっくりするほど美味しくできあがっていました！

授業後に地域の方から「素直な生徒さん達で、私も楽しく参加できました。」との感想があり、大変うれしく思いました！2年生の生徒がいるご家庭は、是非子どもたちに『煮込みハンバーグ』をリクエストしてみてください。ご協力いただいた地域の皆様、お忙しい中に本当にありがとうございました！



## ～平和の尊さ学ぶ～2年生修学旅行

2年生が12月13日から2泊3日で修学旅行を行いました。修学旅行についても新型コロナウイルス感染症の影響で、期日や行き先を変更したりと昨年



【英語でyouにインタビュー】

までは計画通りに進めることができませんでした。今年度になりやっと計画通りに沖縄での修学旅行を行うことができました。修学旅行の目的の1つでもある平和学習については、平和祈念公園・資料館での学習や平和集会、小学生の頃に沖縄戦を経験された方の講話を聞く機会を設けるなどして、平和の尊さや戦争の悲惨さについて学びを深めました。また、沖縄の自然・文化に触れる体験活動や美ら海水族館の見学、国際通りでの班別行動など、天候にも恵まれ3日間の修学旅行を楽しむことができました。



【平和祈念公園での平和集会】



【アンディラ壕の見学】